

RASSEMBLEMENT DE CARHAIX DU SAMEDI 28 SEPTEMBRE 2008

Organisé par le Finish'Terre Moto club et
l'Association Bretonne pour des Circuits Moto



" UN CIRCUIT MOTO EN BRETAGNE " REQUETE COLLECTIVE

Le Finish'Terre Moto club et l'association Bretonne pour des Circuits Moto ont proposé aux motards de la région Bretagne de se réunir afin de rappeler leur détermination à voir aboutir la réalisation d'un circuit moto dans le centre Bretagne.

Des projets sérieux ont déjà vu le jour mais n'ont malheureusement pas aboutit.

Ces échecs n'ont donc pas pour origine une mauvaise gestion des dossiers ni même un manque de soutien des élus. Ce sont clairement les implications financières et surtout l'acceptation de ce type d'infrastructure et de son développement qui font basculer ce beau projet à la trappe malgré le travail considérable qui a été réalisé en amont.

Vu la conjoncture économique actuelle, l'implication financière de l'état pour ce type de réalisation devient franchement utopique. Même si l'on peut toujours rêver, il faut aussi trouver d'autres solutions qui puissent permettre d'aboutir sans pour autant mettre en jeu les demandes défendues par de nombreuses associations de motards.

Le circuit doit être régulièrement accessible à un grand nombre et permettre des sessions de roulage à des prix modérés.

Le besoin d'un circuit en Bretagne n'est plus à démontrer. La pratique sur piste sécurisée est formatrice. On imagine aussi l'intérêt économique qu'il pourrait apporter à la région. Les acteurs du monde de la moto l'attendent.

C'est pourquoi, nous, motard(e)s de Bretagne, exprimons à nouveau notre volonté que soit construit un circuit moto en Bretagne.

Nous le rappelons avec force ce Dimanche 28 Septembre 2008 en nous identifiant et en signant cette pétition.